

AEE

Neue Animation zeigt Fortschritte der Energiewende

[04.12.2024] Eine neue Animation der AEE zeigt jetzt, wie die Bundesländer ihre regionalen Potenziale für die Energiewende nutzen.

Die [Agentur für Erneuerbare Energien \(AEE\)](#) hat jetzt eine [Animation](#) veröffentlicht, die einen Überblick über die Fortschritte und Strategien der einzelnen Bundesländer im Ausbau erneuerbarer Energien bietet. Wie die AEE mitteilt, ist es das Ziel des Projekts [Föderale Energiewende](#), die Rolle der Länder bei der Energiewende sichtbarer zu machen. Gefördert wird das Projekt vom Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz.

Die Animation veranschaulicht laut AEE, wie die Bundesländer ihre regionalen Gegebenheiten und Potenziale gezielt nutzen, um den Ausbau erneuerbarer Energien voranzutreiben. Dabei zeige sie unter anderem die unterschiedlichen Schwerpunkte: von der Windkraftnutzung im Norden über die Solarenergie im Süden bis hin zum Einsatz von Biomasse und Wasserkraft in anderen Regionen. Ergänzend werden Maßnahmen wie die Lockerung von Abstandsregelungen, vereinfachte Genehmigungsverfahren und die finanzielle Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger thematisiert. Diese Ansätze seien entscheidend für die Akzeptanz und den Erfolg der Energiewende, heißt es in der Mitteilung.

Durch die Animation sollen nicht nur die Fortschritte sichtbar gemacht, sondern auch das Bewusstsein für die Herausforderungen und Chancen der Energiewende geschärft werden. „Die föderale Struktur Deutschlands ermöglicht es, regionale Stärken gezielt einzusetzen und damit zur Erreichung der nationalen Klimaziele beizutragen“, betont die AEE. Interaktive Datenvisualisierungen und Hintergrundinformationen sollen dabei helfen, die Energiewende auch für die breite Öffentlichkeit verständlich zu machen.

(th)

Stichwörter: Klimaschutz, Agentur für Erneuerbare Energien (AEE), Föderale Energiewende